

Acta 03/2024

En la localidad de Pueblo Garzón el día 14 de marzo de 2024, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera, Diego Machado y Otto Riera, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel acta y orden del día.

Se aprueba Acta 18/2023 por unanimidad de los presentes.

Exposición del Alcalde.

Comienza informando que se está interviniendo la cancha multiuso detrás del Club Social y Recreativo Garzón. Hace un repaso de su gestión identificando los logros y pendientes en los que se está trabajando.

Informa que se está procediendo a un cerramiento perimetral total del centro comunal de La Juanita, con porteras de hierro y tejido con postes de hormigón. Ello, manifiesta, brindará mayor seguridad.

En virtud de que el centro cuente con funcionarios durante más horas al día se ajustarán los horarios de trabajo de algún funcionario sin afectar su carga horaria.

Recuerda a los presentes que se proyecta también allí y mediante recursos del Fondo de Incentivo a la Gestión Municipal un espacio techado para ampliar la capacidad del dictado de cursos municipales.

Expresa que en comunicaciones con la arquitecta se ha planteado crear un acceso lateral que permitirá tener entradas independientes a lo que sería el sector edilicio y el sector de canchas.

Informa que ha estado en comunicación con la Liga de Fomento de José Ignacio poniéndolos en conocimiento como sería el diseño de senderos/veredas sobre plaza José Ignacio para conocer su opinión.

Se pretende la construcción de baño accesible, la restauración de los existentes junto con la reforma del actual depósito que pararía a ser un sector de cocina para personal. Se va a colocar 500 m² de césped natural en cancha de La Juanita con ajuste de los arcos y se está tramitando la adquisición de redes, pelotas y artículos menores.

Manifiesta también que se sigue trabajando en el sector sur del parque municipal y allí está prevista la construcción de quinchos y baños.

Recuerda que también se abordarán trabajos de reforma en la fuente de plaza Garzón y alcantarillado en caminos rurales.

Habla ahora sobre el Centro de Cercanía a instalarse en Pueblo Garzón y los acondicionamientos que se realizarán en Casa de la Cultura para la correcta instalación del mismo.

Da por finalizada su exposición

Exposición de los Concejales.

Toma la palabra el concejal Otto Riera, comunica que desea hacer una donación a título personal de un libro manuscrito que llegó a sus manos posiblemente descartado hace muchos años, y que contiene los registros de empadronamiento de la antigua Junta Local de Garzón.

Es recibida la donación en conformidad de los presentes.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el concejal Diego Machado comienza consultando por tema vertedero La Juanita, sugiere profundizar las gestiones en este tema para poner en práctica el plan departamental de gestión ambiental a implementarse donde los vertederos serían puntos de depósito transitorio de podas y se aplicaría un sistema de traspוסición continua de estos desechos a otro punto.

Refiere a luminarias de José Ignacio e informa que hay luces del alumbrado público que permanecen encendidas de forma permanente durante el día.

Refiere a bicisenda y a pavimentación de algunas calles en la zona costera.

Consulta por cursos previstos para 2024.

Sugiere seguir trabajando en comunicación institucional reconociendo que se ha mejorado en la materia.

Consulta si existió respuesta de Prefectura a comunicación emitida, refiere a restaurar imagen de la Virgen del Iemanjá ubicada en la costa y a que se traslade la consulta a quien corresponda.

Refiere al área protegida.

Consulta por reuniones pendientes con Direcciones de la Intendencia, solicita hacer seguimiento por solicitud de caseta de guardavida frente a Club del Mar.

Sugiere trasladar consulta por enjardinado urbano en virtud de recibir sugerencias de especies a plantar para remplazar algunas plantas que han muerto.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera, refiere a la policlínica de José Ignacio y a su funcionamiento. Sugiere trabajar en este tema y que el Concejo se interiorice del plan que tiene ASSE para este año, a fin de evaluar si se necesita realizar alguna gestión desde el Municipio.

Dado la buena experiencia de contar con voluntariado de bomberos en La Juanita plantea la posibilidad de replicar esto o brindar conocimiento a través de charlas/talleres de prevención a vecinos de Garzón.

Refiere a cursos y hace hincapié en seguir trabajando para dar las mayores oportunidades posibles a la población de Garzón, por ser una de las localidades que por tema conectividad está más aislada para el acceso a capacitaciones.

Da por finalizada su exposición.

Se firma avance de gestión de proyectos FIGM desde el 01/09/2023 al 31/12/2023.

Se tratan los expedientes del día.

2024-88-02-00065 – Junta Departamental – Solicitud de mayores controles respecto del horario de carga y descarga de camiones en grandes superficies.

2024-88-01-04433 – Sociedad de Fomento de Garzón – solicitud de Grupo Musical y Grupo de Baile para evento 17 de marzo

2024 2024-88-01-04349 – Rodriguez Fernando – Propuesta publicitaria canal 2 doble visión – San Carlos

2024-88-01-04841 – Municipio de Garzón y José Ignacio – Centro de Cercanía – Pueblo Garzón -

2020-88-01-16336 – Constantini Jaime y otra – obra nueva

2011-88-01-07680 – De Elizalde Carolina – ampliacion de obra

2022-88-01-20908 – Voghjounian Natalia – obra nueva

Siendo la hora 14:25 finaliza la sesión.




NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584